

# **Stadt Braunschweig**

Der Oberbürgermeister

## **Beschlussauszug**

### **Sitzung des Stadtbezirksrates im Stadtbezirk 221 vom 29.01.2025**

---

**Anlass:** Sitzung

**Zeit:** 19:00 - 19:45

**Raum, Ort:** Kulturpunkt West, Ludwig-Winter-Straße 4, 38120 Braunschweig

---

#### **Ö 3.1 Bezirksbürgermeister/in**

---

Beschlussart:

##### **3.1.1 Nachrückerin Steffi Grade**

Herr Bezirksbürgermeister Hitzmann informiert, dass als Hilfsperson für die blinde Frau Grade ihr Ehemann bei den Sitzungen des Stadtbezirksrates zur Verfügung stehen wird.

##### **3.1.2 Fotoprojekt „Mein Donauviertel II“**

Herr Bezirksbürgermeister Hitzmann berichtet über die Bilderausstellung am 17. Januar 2025 im Kulturpunkt West zum Quartier Donauviertel. Nach einem vom Verfügungsfonds geförderten Fotografie-Lehrgang war das eine bürgernahe Veranstaltung vom Quartiersmanagement. Die Bilder können noch bis Ende Februar 2025 im Kulturpunkt West besichtigt und entsprechende Postkarten von einigen eingereichten Bildern können kostenfrei mitgenommen werden.

##### **3.1.3 Neujahrsempfang**

Am 24. Januar 2025 hat der Neujahrsempfang des Stadtbezirksrates der Weststadt im Kulturpunkt West stattgefunden. Ca. 100 Gäste der örtlichen Vereine und Verbände aus der Weststadt haben bei guter Stimmung viele Vernetzungsgespräche geführt.

##### **3.1.4 Jugendplatzeröffnung Swinemstraße**

Herr Bezirksbürgermeister Hitzmann informiert, dass die Eröffnung des Jugendplatzes Swinemstraße auf den 11.04.2025 verschoben wurde. Eine entsprechende Einladung folgt.

##### **3.1.5 Zweite Personalstelle im KPW**

Herr Bezirksbürgermeister Hitzmann informiert, dass die vom Stadtbezirksrat beantragte zweite Personalstelle in der Verwaltung des Kulturpunktes West in der Ratssitzung am 17.12.2024 befürwortet wurde. Bereits seit Jahren hat sich gemeinsam der Stadtbezirksrat über alle Par teigrenzen hinweg für eine personelle Verstärkung der Leitung des KPW eingesetzt. Auch im Hinblick auf die Neugestaltung des KPW mit zusätzlichen Räumen und Freiflächen auf der Grundlage des Förderkonzeptes „Campus-Donauviertel“ erweist sich eine personelle Unterstützung als dringend erforderlich.

